



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 13 octobre 2014

Journée mondiale du refus de la misère !

La Ville de Creil s'inscrit dans la démarche nationale de solidarité, pour que chacun soit pris en compte dans notre société.

Les Creillois auront la possibilité de s'exprimer jusqu'au 16 octobre sur des bâches dans les lieux suivants : à la Maison de la Ville, à l'espace jeunesse, à l'Accueil de Loisirs Sans Hébergement, dans les 3 résidences pour personnes âgées, au CESAM, à la Maison Creilloise des Associations, au CCAS, dans les médiathèques.

Ainsi, l'exposition de ces bâches sera présentée :

Vendredi 17 octobre 2014
à 11h30
à la Maison de la Ville
Place Saint Médard

Cette année, le thème est :

« Ne laissez personne de côté : réfléchir, décider et agir ensemble contre la misère ».

« Ne laissez personne de côté », c'est vouloir que la discrimination pour cause de précarité sociale disparaisse, c'est demander que l'on s'assure qu'aucune personne ne soit oubliée dans notre volonté de bâtir un monde plus juste.

« Réfléchir, décider et agir ensemble contre la misère », c'est choisir de prendre des moyens pour que les personnes en situation de pauvreté deviennent les premiers partenaires des projets de lutte contre la pauvreté et pour le développement. C'est ensemble que nous arriverons à ne laisser personne de côté.

Contact presse : Sylvie DERVITSIOTIS 03.44.29.52.48 – 06.83.02.60.47 sylvie.dervisiotis@mairie-creil.fr